



**Talca:**

# Carabineros insta a las personas en situación de calle que concurran a pasar el invierno a los albergues

Con el objeto de que encuentren abrigo, cobijo y alimentación.

Los Carabineros de la Oficina de Integración Comunitaria de la Tercera Comisaría de Talca, recorrieron la ciudad para entrevistarse con las personas en situación de calle y monitorear su estado de salud, debido a que estos meses el frío y lluvia se dejan sentir; en este sentido, los instaron a concurrir a los albergues durante los meses de invierno, ya que en estos lugares tendrán cobijo y abrigo, además de alimentación.

En Talca, el albergue que está funcionando por estos días es la "Fundación Madre Josefa" ubicado en Calle 1 Sur Nro.245, entre 6 y 7 poniente. Es mixto y, el horario de ingreso es hasta las 22:00 horas; además está vigente El "Centro Día" ubicado en 3 Norte entre 3 y 4 oriente Nro.452; este lugar está abierto de lunes a viernes

de 08:00 a 18:00 horas y podrás encontrar desayunos diariamente además de almuerzos los lunes y, se podrá ocupar las dependencias para baño, lavado personal y ropa.

Respecto a ello, el jefe de la Oficina de Integración Comunitaria de la 3era. Comisaría de Carabineros de Talca, Suboficial Mayor José Sepúlveda mencionó "Carabineros estamos comprometidos con las personas que más lo necesitan, por ello, efectuamos una labor de levantamiento de información en este contexto, para canalizar y enfocar la ayuda de manera directa a las personas que realmente lo necesitan; además de instarlos a que se acerquen a los albergues, sobre todo en estos meses de tanto frío", mencionó el Jefe de la Oficina de Integración Comunitaria de la



3era.Comisaría de Talca, Suboficial Mayor Sepúlveda.

Dentro de la labor de inte-

gración con la comunidad que realiza Carabineros, por medio del modelo MICC, trabajan para coo-

perar con los vecinos en situación de calle, de forma constates, en la zona y sus alrededores.